

SOUCOUPE

vive lumière m'a ébloui comme ferait un éclair de magnésium. Aveuglé, paralysé par la peur, j'ai vu la porte se refermer, l'appareil osciller légèrement, s'élever à une dizaine de mètres, puis filer comme un éclair dans la direction d'Anzin, c'est-à-dire vers l'ouest »

M. Dewilde invité à décrire la soucoupe a encore indiqué qu'elle était de forme ronde, peut-être conique.

Selon ces indications, on a pu estimer qu'elle pouvait mesurer environ 3 mètres de haut et 6 mètres de diamètre. Lors de son ascension, elle laissa échapper un peu de fumée et rougit jusqu'à ressembler à une boule de feu.

Lorsqu'il eut repris ses esprits, M. Dewilde alla réveiller sa femme. Le voisin, courut à la gendarmerie puis au commissariat d'Onnaing, où il arriva vers minuit. Le commissaire Gouchet trouva devant lui un homme tremblant de tous ses membres, souffrant de contractions intestinales qui confirmaient l'hypothèse de la comédie.

M. Dewilde avait eu peur, il le dit, peur des petits êtres trapus et casqués, peur aussi de l'éclair qui se produisit au moment où ils ouvrirent la porte de la soucoupe.

Son comportement indiquait qu'on n'avait pas affaire à un simulateur.

Le Quaroubain est par ailleurs connu pour un scientique, un dur disent ses amis. Et il est intelligent.

Avant de conclure, il n'est peut-être pas inutile de situer l'endroit où la soucoupe est venue se poser.

Le P.N. 79 se trouve dans les champs, à deux kilomètres au moins du village. La maison de M. et Mme Dewilde est isolée au milieu des champs et de bosquets. Devant la porte passe la voie de chemin de fer sur laquelle s'est posé l'appareil, lequel, si l'on en croit le témoin, frôla presque la barrière de la petite cour.

Ajoutons qu'hier la police de l'air est venue inspecter les lieux. Aucune trace n'a été relevée. On a seulement observé qu'un morceau de ballast avait été fraîchement déchaussé. Dans le sentier emprunté par les petits hommes, aucune empreinte n'a subsisté.

Il est vrai que la terre dure en cet endroit est quotidiennement fouillée par les bestiaux.